

Tingkatkan Profesionalisme Prajurit, Kodim 1414/Tator Laksanakan Uji Terampil

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WARTASOSIAL.COM

Feb 13, 2023 - 20:09



TORAJA UTARA - Tingkatkan kemampuan setiap Prajurit, Kodim 1414/Tator laksanakan Uji Trampil Perorangan (UTP) Umum Teritorial tahun anggaran 2023, Senin (13/2/2023).

UTP tersebut dilaksanakan hari ini di Makodim 1414/Tator yang beralamat di Kelurahan Rantepao, Kecamatan Rantepao Kabupaten Toraja Utara.

Berdasarkan informasi yang diperoleh dari Humas Kodim 1414/Tator, bahwa UTP Territorial tersebut masuk dalam program kerja dan latihan TW-1 2023.

Dimana bertujuan untuk menggali dan mengingatkan kembali kemampuan dasar perorangan yang dimiliki oleh setiap prajurit teritorial sesuai dengan kecakapan dan kepangkatan dalam spesialisasi jabatan militer.

UTP ini juga saat dikonfirmasi ke Dandim 114/Tator, Letkol Inf. Monfi Ade

Candra, menjelaskan bahwa ini bertujuan untuk menguji kemampuan dan ketrampilan serta meningkatkan kualitas prajurit secara perorangan untuk mencapai kualifikasi sesuai yang ditetapkan dalam Spesialisasi Jabatan Militer (SJM).

"Tujuan dari UTP umum Teritorial ini untuk menguji kemampuan dan ketrampilan prajurit Kodim 1414/Tator agar setiap perorangan lebih optimal serta profesional pada saat melaksanakan tugas sesuai dengan jabatannya dalam rangka mendukung tugas pokok satuan sesuai bidangnya," terang Letkol Inf. Monfi Ade Candra.

Untuk itu, Letkol Ade Candra berharap kepada setiap prajurit Kodim 1414/Tator agar dilaksanakan dengan penuh semangat dan tetap mengutamakan faktor keamanan.

Hal senada disampaikan oleh Kapten Inf Uda Kalalembang selaku Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kodim 1414/Tator, jika Uji terampil perorangan (UTP) ini dilaksanakan selama kurang lebih 3 hari dengan beberapa materi diantaranya, pengetahuan peta jarak, Komsos, Sikap teritorial, 5 kemampuan teritorial, Bhakti TNI, Binwanwil, dan Tatalaksana Binter.

"Diharapkan agar para prajurit dalam melaksanakan kegiatan UTP ini dengan sungguh-sungguh dan penuh rasa tanggung jawab sehingga nantinya hasil yang diperoleh bisa lebih optimal," ungkap Pasi Ops.

(Widian)